

大塚保育園に移動動物園がきました！

たくさんの動物達が園に遊びに来て、子ども達も大興奮！「うさぎがいたよ！」「見て！ヤギもいる！」「触れるかなあ」とドキドキわくわくしていました。始めは園庭でヤギのショーからスタートです♪



ヘビさんと一緒に、はいポーズ♪



かわくなかったよ！



★やぎのえさやりコーナー★

いろいろな動物に触れたよ

両手をお椀を作ったり撫でたり、動物達に優しく触ることを教えてもらい、ふわふわした気持ち良さやザラザラした感触、あたたかさを感じていました。ネズミ、モルモット、ひよこ、カメ、昆虫、カエル、トカゲ、犬、フクロウ、おうむ、インコ、ミーアキャット…などたくさんの動物に興味津々！みんな大喜びでした！

ふわふわで気持ちいいね♡



小さくて可愛いな♡



優しく撫でてあげよう





モルモットの心臓の音を聞いたよ

モルモットの胸に聴診器を当ててみました。トクトクンと小さくて早い鼓動が聞こえ、みんな耳を澄ませて真剣に聞いていましたよ。



／バンザイ／



インコのトークショー♪

子ども達が「こんにちは」というと「コンニチハ」と真似してビックリ！
「バンザイ」と言いながら羽を広げて得意技も披露！

いろいろな生き物に触れながら、友達や保育士と「わっ、食べたよ！」「触ると気持ちいいね」「あったかいね」など伝え合い、好奇心を刺激されながら、動物たちの命を感じることができました。自然や生き物に触れて親しみ、大切にする心を育てていきたいです。